



# 3<sup>e</sup> édition des Trophées de l'engagement

Cet appel à projets interne lancé par la Fondation Cognacq-Jay vise à encourager la créativité et concrétiser les meilleures idées, en faveur des publics.

Pour cette édition 2023-2024 :

**16**  
équipes  
candidates

soit

**40**  
professionnels  
mobilisés

**7**  
rendez-vous collectifs  
d'accompagnement

**20**  
séances de coaching  
individuel

**9**  
dossiers présentés  
devant le jury



LIRE LA VIDÉO

**H** Institut médico-éducatif – Paris 15<sup>e</sup>

## Autistes secouristes

Le projet propose une formation adaptée aux gestes d'urgence pour les jeunes autistes, afin de renforcer leur autonomie et leur sécurité en situation critique tout en valorisant leurs compétences spécifiques.

**H** Hôpital Forcilles, service de rééducation post-réanimation – Seine-et-Marne

## PATIO

Ce projet d'art-thérapie offre aux patients neurologiques un espace d'expression et d'évasion, favorisant la rééducation, la communication non verbale et le bien-être émotionnel.



LIRE LA VIDÉO



LIRE LA VIDÉO

**H** Maison d'enfants de Haute-Savoie

## ASE : Action Solidaire Engagée

Ce projet valorise l'engagement des jeunes en leur proposant des actions bénévoles et citoyennes, afin de renforcer l'estime de soi et l'autonomie à travers une culture positive de l'aide.

**H** Maison d'enfants de Seine-et-Marne

## SAF Mobile

Ce projet propose d'aller à la rencontre des familles isolées grâce à un véhicule aménagé en salle de jeux et bureau mobile, pour offrir un soutien à la parentalité et des loisirs éducatifs au plus près de leurs besoins.



LIRE LA VIDÉO